

An die Sportverbände, Sportvereine und das Power-Team des ZKS

Volksabstimmung vom 9. Juni 2013

Beitritt des Kantons Zürich zum geänderten Hooligan-Konkordat

Der Kantonsrat hat den Beitritt zum geänderten Hooligan-Konkordat beschlossen. Nachdem gegen den Beschluss das Referendum ergriffen wurde, entscheiden die Stimmberechtigten des Kantons Zürich am 9. Juni über den Beitritt. Wir informieren Sie, weshalb der ZKS als Dachverband von 58 Kantonalen Sportverbänden und 2'300 Sportvereinen eine Annahme des Beitrittes zum geänderten Hooligan-Konkordat empfiehlt.

Der ZKS, der Fussballverband Region Zürich und der Eishockey-Verband grenzen sich von Gewalttaten an Sportveranstaltungen ab und bekennen sich klar zum gewaltfreien Sport.

Mit dem geänderten Hooligan-Konkordat ist es möglich, unverbesserliche Gewalttäter von Sportveranstaltungen fern zu halten und damit die friedlichen Zuschauerinnen und Zuschauer besser zu schützen. Gleichzeitig bieten die neuen Bestimmungen den Rahmen für den Dialog zwischen Behörden, Clubs, Stadionbetreibern und den friedlichen Fangruppierungen. Weitere Details zum Beitritt sind der Abstimmungszeitung des Kantons Zürich zu entnehmen, welche zusammen mit den Abstimmungsunterlagen den Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern zugestellt wird. Fakten, die für ein JA zum geänderten Hooligan-Konkordat sprechen, sind hier zusammengefasst: www.zks-zuerich.ch

Wie die Städte Zürich, Winterthur und Kloten, zusammen mit dem Kanton Zürich, die neuen Bestimmungen nach der Annahme durch die Stimmbevölkerung umsetzen, ist hier zu erfahren:

[Medienkonferenz des Kantonsrates](#)

Das können Sie tun

Wir bitten die Sportverbände und Sportvereine, sich zu gewaltfreiem Sport zu bekennen und den Personen in ihrem Umfeld wie Vereinsmitgliedern, Bekannten usw. das JA zum geänderten Hooligan-Konkordat zu empfehlen.

Dübendorf, Mai 2013